



# 三条北ロータリークラブ週報



シェカール・メータ RI 会長「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」  
 第2560地区：高尾茂典ガバナー「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう。」  
 三条北 RC：石川一昭会長「今こそ見せようロータリーの底力を！」

No. 23

会長：石川一昭 幹事：岡田大介 SAA：花井知之

●例会日：火曜日 12:30～13:30 ●例会場：三条ロイヤルホテル TEL 0256-34-8111

- ◆本日の行事：「新春例会」
- ◆本日の出席：57名中33名
- ◆先々回の出席率：57名中45名 78.95%  
(前年同期 76.27%)
- ◆本日のオブザーバー  
オフィスキッカワ 吉川将人様
- ◆先週のメークアップ(敬称略)：  
1/5 三条RC 坂内康男、樋口 勤  
田中耕太郎

## \* 本日の配布書類等

- ・ガバナー月信1月号(閲覧)
- ・週報 No.1651
- ・下半期会費のお願い

本日のオブザーバー

オフィスキッカワ  
吉川 将人 様



## 会長挨拶：石川一昭 会長



皆様、新年あけましておめでとうございます。

今年は年末に雪が降りましたが、あまり多くなく今はほとんどが消えている状態です。

昨年の丑年は私でしたが、今年は寅年です。その虎が動物園で飼育員に咬みついてけがをさせる事件が新年早々ありました。はては今年は重大事件がある前ぶれかと思ったり致します。寅にかかわる諺も多くありますが、とにかく今年こそコロナ終息と思ってましたが、オミクロン株と言う新種のウィルスが今、市中に蔓延し始めました。当クラブの例会スタイルも変更しないとなりません！夜例会も只今理事会で中止か否か様子確認中です。先行き不安な事ばかりです。しかしこんな中だからこそ我々は知恵を絞りあらゆる困難も乗り越えて行かなくてはなりません。ロータリアン同志、困っているときはお互い様の精神で助け合って参りましょう。後程卓話で半年経過の感想を述べますので宜しくお願い致します。

本日はオブザーバー出席として吉川様がお見えです。どうぞ北ロータリークラブの雰囲気を感じ取り入会を会員全員がお待ち致しております。

## 幹事報告：岡田大介 幹事



- ・高橋ガバナーエレクトより、「2022-23年度 会長エレクト研修セミナーのご案内」  
日時：3月26日(土)10:00～17:00 会場：ホテルイタリア軒
- ・地区事務所より、予告「第2回ロータリー財団セミナー・補助金管理セミナーについて」  
日時：(変更)2022年2月26日(土)13:30～ 会場：ANAクラウンプラザホテル新潟  
出席対象者：次年度会長又は次年度幹事、次年度ロータリー財団委員長
- ・公益財団法人新潟県臓器移植推進財団より、「賛助会員ご加入及び寄付金のおお願い」



第7回 役員理事会議事録			
開催日時	令和4年1月11日(火) 11:30~12:30		
開催場所	三条ロイヤルホテル		
出席者	出席数 16名(委任状 2名)/16名		
	石川一昭、松山浩仁、佐藤義英、岡田大介、石川友意、花井知之、石黒隆夫、福岡信行、丸山勝田口実仁佳、高橋研一、早川瀧雄、齋藤孝之輔、渡辺 徹、武田恒夫、森 宏		
協議事項		協議結果	
1.	退会届の件	佐藤文夫会員 令和3年12月末	承認
2.	クリスマスパーティー決算報告		承認
3.	新年会企画の件	日時:1月25日(火)18:30 会場:魚長	承認
		【感染拡大防止のため変更】 例会・懇親会なしで、オードブルの持帰り お渡し時間、17:30~18:30	1/13 案内
4.	修正予算案の件		承認
5.	BOX状況報告		承認
6.	下半期行事予定の件	3/22 佐藤副会長卓話 変更	承認
7.	次年度委員会組織の件		承認
8.	2022-23年度 第2560地区委員推薦の件	2022-23年度ロータリー財団委員会 武田恒夫 会員(3年委員)	承認
9.	一般財団法人比国育英会バギオ基金 ご寄付のお願いの件	協力しない	承認
10.	役員理事会 新年会について	1月最終週で日程調整	承認
		【感染拡大防止のため変更】 延期になりました。	1/13 案内
11.	その他	例会の開催について	例会会場:18日よりスクール型
		会員増強戦略について	多数の候補者が上がっています。
		2/15 移動例会(オシャンシステム様)	コロナ禍状況をみて検討
			承認 報告 報告

## ロータリー財団 BOX

1月11日現在累計 243,000円

石川 一昭 君 あけましておめでとうございます。本年も宜しくご協力お願い致します。  
 外山 裕一 君 テーブルにBOXが有りましたので、BOXに協力。  
 松山 浩仁 君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお祈り致します。  
 本間建雄美君 皆様あけましておめでとうございます。本年も宜しくお祈り致します。  
 この場をお借りして年賀状ありがとうございます。  
 羽賀 一真 君 明けましておめでとうございます。本年もR財団をよろしくお祈り致します。



## 米山奨学 BOX

1月11日現在累計 141,000円

石川 一昭 君 吉田委員長、のこり半年ご尽力ください!!  
 正月早々ラインをよこさないで下さい!!ドキッとします。  
 外山 裕一 君 新年ですのでBOXに協力。  
 松山 浩仁 君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお祈り致します。  
 武田 恒夫 君 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお祈り致します。  
 齋藤孝之輔君 あけましておめでとうございます。協力します。  
 坂内 康男 君 BOX協力。  
 吉田 文彦 君 皆さん新年明けましておめでとうございます。  
 本年も吉田と米山よろしくお祈り申し上げます。





- 石川 一昭 君 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。
- 岡田 大介 君 謹賀新年
- 花井 知之 君 新年あけましておめでとうございます。
- 外山 晴一 君 謹賀新年。今年も宜しくお願ひします。
- 松山 浩仁 君 北ローの皆さん、明けましておめでとうございます。今年は久しぶりに京都で新年を迎え、4日間酒に浸かっていました。そして、嫁に貴方の今年の目標は「真面目」としなさいと言われました。普段私をどう思っているんやろ？
- 吉田 文彦 君 里帰り出産で帰省していた娘と孫が日曜日に帰って行きました。居れば居たでうるさくてわずらわしいのに急にいなくなって、現在 ロス におちいっています。次回があるのかどうか・・・神のみぞ知るですネ。
- 森 宏 君 病院は本日から再び面会禁止になりました。オミクロン株、静かにピークアウトしてくれることを祈っています。
- 石黒 隆夫 君 明けましておめでとうございます。7月から米山エレクト年度となりますので、よろしくお願ひ致します。
- 大野 新吉 君 明けましてお目出度う御座います。本年も宜しくお願ひします。新年早々の会員予定の吉川さん、オブザーバーとしての出席です。宜しくお願ひします。
- 坂内 康男 君 新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひします。令和4年1月10日で私事ですが満33才になりました。元気の内はロータリーに出たいと思っております。
- 佐藤 義英 君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします!!BOXに協力。
- 星野 義男 君 新春例会、石川会長に感謝して!!
- 渋谷 義徳 君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。
- 石川 勝行 君 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。
- 落合 益夫 君 本年もよろしくお願ひいたします。
- 早川 瀧雄 君 明けましておめでとうございます。石川年度下半期もよろしくお願ひします。
- 福岡 信行 君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。吉川様ようこそお出でくださいました。入会いただけますよう心よりお待ちしております。
- 外山 裕一 君 明けましておめでとうございます。早く普通の生活に戻りたいですねー!
- 武田 恒夫 君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。オミクロンを避けながら過ごしましょう。
- 田口実仁佳君 明けましておめでとうございます。今日は一粒万倍日です! パワフルな1日をすごしたいと思っております。
- 刈岡 茂 君 あけましておめでとうございます。
- 齋藤孝之輔君 あけましておめでとうございます。
- 渡辺 徹 君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。
- 石川 友意 君 本年もよろしくお願ひ申し上げます。
- 本間建雄美君 新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひ致します。年賀状ありがとうございます。
- 田中耕太郎君 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ申し上げます。
- 金子太一郎君 本年もニコニコBOXにご協力お願ひします。

## 10月~12月 コメント賞

大橋 桂子 会員

『ゴルフ肘・肩・首の痛みの悪化でゴルフができなくなりました。生きる希望もありません……。』(11月9日)

切実なコメントに同情いたしました!





### 石川 一昭 会長

皆様新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします。

さて、早いものであと6ヶ月で次年度の松山さんへバトンタッチ致します。昨年7月1日スタート開始でしたが、当時はコロナ感染者が毎日過去最多と報道されて果たしてオリンピックは開催されるか、又、観客は入れるのか入れないのかと毎日オリンピック開始までニュースで報道されてました。ちょうどそのころ国内ではコロナの感染がピークを迎えており過去最高、記録更新等々オリンピック開催とコロナ感染者と毎日がこのニュースばかりでありました（少しうんざりでした）。

御多分にもれず当クラブもずっと例会スタイルは学校スタイルに行き参り、石黒年度から中止が続いてました夜例会もようやく11月に開催されましたが、例会開催には本当にひやひやものでした。

オリンピック終了後はコロナも徐々にではありますが減って参りました。

爆発的なクラスターは発生しませんでした。日本人はすごいと思いました。ありとあらゆる知恵をしばりオリンピックを開催させ同時に感染対策をしっかりし無事にオリンピックを閉会させました！

そんな中、私のオリンピックの印象と言いますと、子ゴルフの稲見萌寧選手の銀メダルに感動しました。22歳である精神力といえますか、プレッシャーがかかる大会で常に攻めるゴルフをし続けました。その結果の銀メダルです。金メダルに相当致します！では我々のゴルフはどうでしょう！OBが出たりだふったりしても結果オーライなどとすぐに自分を肯定してしまいます。当ゴルフ部の皆さんは、ほとんどがそうだと思います。本来ならば失敗したわけですから悔しくならないといけないと思いますが「結果オーライ」や「ドンマイ・ドンマイ」と言う言葉はおかしいのです！今年からゴルフ同好会の皆様前向きに捉え

て「練習が足りないね」とか「ガンバガンバ」というようにしてはいかがでしょうか？何度もOB出してる人にはもっと練習をした方が良くとか少しアドバイスの言葉をかけたらいかがでしょうか！

さて、少しロータリーから脱線してしまいましたが前半はとにかくオンライン会議が多くPETSから始まって地区研修・協議会、そしてライラ研修もすべてオンライン会議でした。しかしFSMはソーシャルデスタンスをとり感染対策を行い3日間無事終わることが出来ました。会員の皆さんから色々ご意見を頂き大変参考になりました。

今年度のテーマ「今こそ見せようロータリーの力を！」を掲げて社会奉仕活動では新潟県フードバンク連絡協議会へクリスマスケーキ500ヶ分金額にしますと108万円を寄付いたしました。武田社会奉仕委員長には大変ご苦勞をおかけいたしました。当初は食料を送る予定でしたが暮れのクリスマスケーキの代金に変更してもらいたいとの申し出があり急遽そちらに変更いたしました。12月6日にここロイヤルホテルにて贈呈式を行いました。マスコミ関係者からはテレビ局3社、三条新聞社1社から来条して頂き、当日の夕方のニュースに取り上げられました。少しはロータリークラブをピーアールできたのではと思います。これについては宮川会員から報道各社にメールを送信してもらいテレビ局3社から来ていただきました。三条新聞は取材にはきましたが新聞には結局乗りませんでしたね！贈呈式前にちょこっと記事だけ乗りましたがセレモニーの写真を載せてほしかったですね！どうも以前から三条新聞は当クラブにはあまり良い印象が無いようです！その翌週でしたかLクラブが2万円なにがしか寄付したのが大きく写真入りで掲載されてましたが！記事に取り上げてもらうのがすべてではありませんが、これは少しエコひいきなような感じが致しますね！ともあれ大成功でした、関係者の皆さんご苦勞様

でした！

昨年は夜例会が2回開催され久しぶりに会員の皆様と一緒にアルコールが入りました例会を親睦委員の皆様のご協力のおかげをもちまして開催されました、ありがとうございました。新会員の皆さんの以外な面や、表と裏の面を見ることが出来ました、大収穫です！

また、延び延びになっておりました当クラブ主催のIMが開催されます、度重なる延期に福岡IM実行委員長には大変な努力をしていただきました。何とか5月7日無事開催できるよう祈るばかりです。

残り半年、問題は多々あります、会員増強、クラブ戦略会議等まだまだこれから討議して行かなければなりません。

そして、いよいよ米山ガバナーノミニーが7月からはガバナーエレクトになり来年の7月から米山ガバナー年度が誕生になります、我が北ロータリークラブ会員が一致団結して米山ガバナーを支えようではありませんか。そして無事終わるように会員の皆さんの協力をよろしくお願いいたします。

### ガバナー月信 1月号表紙より



### 岡田大介 幹事

ルネサンス後期の有名な占星術師で医師のジローラモ・カルダーノは、独学の数学者でもあった。

数学者になったのは、何よりgambleが好きで必勝法を生み出すためだったというからすごい？

カルダーノはホロスコープ占いが大当たりで有名人になったが、遂には自分をホロスコープで占い、死ぬ日まで予測。ところがその日の夜になっても何も起こらないので、自殺することでの的中させた。彼はなぜそこまで的中にこだわったのか、、、。

彼が遺産として最後に残したのは「賭博必勝法」という小冊子で、これを我が物にしようと、親類縁者や弟子達が奪いあった。手に入れたものが、期待に震えながら、その小冊子を開けると、こう書いてあったそうだ。

「gamble で負けない唯一最高の方法は手を出さぬ事だ」

でも、カルダーノさん、五百年経っても、我々は夢を捨てきれず、必勝法を作る為に日夜研究をしております。



本年もよろしく  
お願いいたします



## 三条北ロータリークラブ 行事予定表

プログラム委員会

例会	当年	月間	2022年	例会行事	担当委員会	担当者
		職業奉仕	1.	4 クラブ休会		
1652	23			11 新春例会	会長	石川一昭
1653	24			18 職業奉仕月間 12:00	地区職業奉仕委員長	山田隆一様
1654	25			25 新年会 魚長 オードブルお渡し時間 17:30~18:30		
1655	26	平和と紛争 予防解決	2.	1 三条市長卓話	三条市長	滝沢亮様
1656	27			8 平和と紛争予防解決月間	自衛隊地方協力本部様	
1657	28			15 職場例会 移動例会	オーシャンシステム様	職業奉仕委員会
1658	29			22 春はすぐそこ夜例会 夜例会	親睦活動	早川瀧雄
1659	30	水と衛生	3.	1 外部卓話	三条ローターアクトクラブ	貝瀬大河様
1660	31			8 水と衛生月間	日本赤十字新潟支部様	
1661	32			15 新入会員卓話		高橋暢雄
1662	33			22 外部卓話		
				29 クラブ休会		
1663	34	母子の健康	4.	5 エレクト研修報告会	会長エレクト	松山浩仁
				12 クラブ休会(地区大会記念ゴルフ大会)		
1664	35			19 お花見夜例会 夜例会	親睦活動	早川瀧雄
1665	36			26 地区大会報告会	会長	石川一昭
1666	37	青少年奉仕	5.	3 クラブ休会(憲法記念日)		
				10 外部卓話	SPORTS DOJO KAGAYAKI様	
1667	38			17 青少年奉仕月間	青少年奉仕&ライフ	森 宏
1668	39			24 F S M報告会	会長エレクト	松山浩仁
1669	40			31 地区研修協議会報告会	会長エレクト	松山浩仁
1670	41	親睦活動	6.	7 ローター-親睦活動活動月間	親睦活動	早川瀧雄
1671	42			14 今年度を振り返って	会長	石川一昭
1672	43			21 外部卓話	榊EHクリエイターズ	熊倉維仁様
1673	44			28 会長幹事SAA慰労会 夜例会	親睦活動	早川瀧雄

## 地区予定

3月26日	高橋年度P E T S	ホテルイタリア軒
4月12日	地区大会記念親睦ゴルフ大会	フォレストゴルフ倶楽部
4月16/17日	高尾年度地区大会	ANAクラウンプラザホテル新潟
5月7日	第4分区I M (三条北RC)	ジオ・ワールドV I P
5月21日	高橋年度地区研修・協議会	ホテルオークラ新潟